
 

RM Sudholz teilt mit, dass ihre Frage an Herrn Burgenger, ob es einen Plan oder Konzept zur 

Reduzierung des Zuschussbedarfs des Bürgerhauses von 300.000 € gibt, nicht protokolliert wurde. 

 

Ebenso wurde die Antwort von Herrn Burgenger, dass er Vorschläge zur Erzielung von 

Mehreinnahmen z.B. bei Saalmieten und Benefizkonzerten in Höhe von 1.000 – 3.000 € hat und diese 

zur nächsten Ausschusssitzung näher ausführen wird, nicht protokolliert. 

 

Die Vorsitzende weist RM Sudholz darauf hin, dass Ergebnisprotokolle geführt werden. Wenn der 

Wunsch besteht, Beiträge zu protokollieren, sollte dieses in der Sitzung angekündigt werden. Um den 

Anmerkungen jedoch Rechnungen zu tragen, wurde die heutige Tagesordnung erweitert, damit Herr 

Burgenger mündlich seine Vorschläge ausführt. 

 

Die Niederschrift wird genehmigt.  


